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№ 分類 意見概要（書面提出） 委員名 担当課 指摘事項への対応(所管課回答）

1
１．計画全般に係る意見
（２）習志野市の魅力発
信について

土地が狭く、いろいろなモノが揃っている習志野市は、高齢化や定住に対
応できる「コンパクトシティ」として成功例になるのでは、と感じている。
交通の利便性は、通勤だけでなく、高齢化においては運転免許を手放して
も大丈夫という先々の安心感を、少子化においては進学先の選択肢を幅
広く考えられることにつながり、生産年齢人口の定住につながると考える。
交通の利便性を活かしてベッドタウンに特化するまちづくりがいいと思う。

池永委員 総合政策課 「１．計画全般に係る意見　（２）習志野市の魅力発信について」の内容に加筆しました。

2
１．計画全般に係る意見
（２）習志野市の魅力発
信について

既に習志野市にある、水道水の美味しさ、食べもの、教育があれば定住は
はかれると思う。無理に「新しくつくる」ではなく、「今、習志野にあるもの」に
市民が目を向け、認識することによって、市民が発信者となり、習志野のＰ
Ｒができると思う。

池永委員 総合政策課 「１．計画全般に係る意見　（２）習志野市の魅力発信について」の内容に加筆しました。

3

２．各施策の今後の展開
に係る意見
まちの魅力の創出につ
いて

週末アウトドアを楽しめるとか、レジャー、余暇を過ごせるものが人口減と
なっている地域にほしい。人生１００年時代にもよいと思う。

池永委員 総合政策課
「１．計画全般に係る意見（３）公共サービスとして行うべき事業の精査について」のご意
見との整合を踏まえ、民間のノウハウの活用により民間事業者によって行っていただく
内容と思料します。

4

２．各施策の今後の展開
に係る意見
（８）シェアサイクルの導
入による３市連動化につ
いて

船橋市は行政としては導入していないことがわかりました。
よって、
「近隣市との連動化」
「既に千葉市では導入していることから、近隣市も含めて共通利用を可能
とすることで、活用範囲の拡大を企図できると思科します。」
とするのがいいと思います。

宮入委員 総合政策課
「２．各施策の今後の展開に係る意見」の（８）のタイトルと内容について、ご意見のとお
り修正しました。

5

２．各施策の今後の展開
に係る意見
（９）地球温暖化対策の
推進について

「もう少し力を入れていただきたい」では具体的答申にはならないと思いま
す。
「住民・企業参画型の取り組みを強化して市全体で推進する施策を実行し
てほしい」
という記載を望みます。

宮入委員 総合政策課
「２．各施策の今後の展開に係る意見　（９）地球温暖化対策の推進について」の記載内
容をご意見のとおり修正しました。

6

２．各施策の今後の展開
に係る意見
（１０）公共施設再生に係
る交通インフラの重点整
備、図書館機能停止に
伴う代替案について

「最低限の」は削除していただけると幸いです。 宮入委員 総合政策課 ご意見のとおり削除し、文言を整理しました。

7

２．各施策の今後の展開
に係る意見
（１０）公共施設再生に係
る交通インフラの重点整
備、図書館機能停止に
伴う代替案について

「Uberの活用」については、日本にはまだ進出していない状況を鑑みて記
載から削除していいと思います。

宮入委員 総合政策課 ご意見のとおり削除しました。
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